

### Medaillenregen bei Skicross Landesmeisterschaften

So erfolgreich wie noch nie kehrten die Schüler des Schwerpunkts Ski alpin von den Landesmeisterschaften Skicross, die am 28.2.2019 am Kreischberg stattfanden, nach Hause.



Sechs der acht gestarteten Vierer-Teams konnten sich am Podest platzieren. Gold ging jeweils an die Teams Oberstufe 1 (5.6.Klasse) und 2 (7.8.Klasse) weiblich, Silber an Oberstufe 2 weiblich, sowie dreimal Bronze an Oberstufe und Unterstufe Burschen 1 ( 1.2.Klasse) und Unterstufe Mädels 2 (3.4.Klasse)



Die einheitliche Meinung aller Teilnehmer und der Betreuer Karin Kienreich und Daniel Harrer lautete, dass die Veranstaltung für uns ein voller Erfolg war, auch was den Teamgeist und die Kurssetzung mit Steilkurven, Wellen und Sprüngen angeht. Das Prachtwetter rundete den

wunderbaren Skirennntag am Kreischberg ab.

[Fotos>>](#)

[Ergebnisse>>](#)

[Facebook>>](#)

Daniel Harrer